

INVITA CMIC A CANDIDATOS A ANALIZAR OBRAS QUE PROMETEN EN CAMPAÑA

COMPARTIR ESTA NOTA:



- Se busca que los actores políticos sean objetivos con sus propuestas de campaña.

En el marco de las **elecciones 2024**, el presidente de la [Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción \(CMIC\)](#), Luis Méndez Jaled, hizo un llamado a las y los aspirantes a un **cargo público** a que consulten primeramente las obras que buscan prometer durante su campaña.

Hay que ser muy objetivos y hay que tener mucho respeto por la ciudadanía y no por este tipo de coyunturas tratar de proponer por proponer.

Luis Méndez Jaled, presidente de la CMIC.

Jaled invitó a los **actores políticos** a ser objetivos con sus propuestas, ya que algunas de ellas pueden ser poco viables, o en algunas casos podrían ser extremadamente caras.

Nosotros como órgano de consulta ante la Ley de Cámaras que emite la Secretaría de Economía debemos estar cada vez más preparados y no solamente proponer, sino cuando hay este tipo de ejercicios ser un protagonista técnico, protagonista que pueda centrar mucho en ocasiones esto que sucede cuando hay proyecto que prácticamente no son viables.

Luis Méndez Jaled, presidente de la CMIC.